

運営推進会議等開催報告書

令和3年 8月 日

事業所名	グループホーム ガリラヤ久米		
担当者	上田 稔	電話番号	970-9101

1 開催予定日	令和 3年 8月 日 ~
---------	--------------

2 書面開催	書面開催の理由:コロナウイルス感染拡大防止の為
--------	-------------------------

3 出席者			
(1)	7 人	松山市保健福祉部介護保険課 松山市社会福祉協議会 居宅介護支援事業所ひろた 民生委員 民生委員 地域包括支援センター小野久米 グループホームご家族様	
(2)	2 人	施設長 グループホーム管理者	佐々木 忍 上田 稔

4 活動状況報告	別紙のとおり
----------	--------

5 活動状況に関する評価	
「熱中症警戒アラート」が発表される日もありますが、熱中症に十分注意した上、涼しい時間帯や場所を選び、周辺の散歩や外気良くなるなどを実施することで、できるだけ屋外に出る機会も作り、利用者の気分転換を図ってください。	

6 主な要望、助言等	
①	コロナの感染者数もなかなか減らずまだ油断ができません。対策しながらの日々の業務大変かと思ひます。何かと苦悩されていることも多いと思ひますがチームで協力してこれからも頑張ってください。
②	先の見えないコロナ禍で入所者の皆様たいくつされているのでは？と思ひましたが多彩な催し物で心配無い様子安心しました。また皆様にお目にかかれる日が待ち遠しいです。
③	ワクチンの接種率は何%になるか。
④	事故報告件数の割に、ヒヤリハット報告件数が極端に少ないと思ひます。
⑤	新型コロナウイルス感染には十分対応されていることが分かります。なお、「腸炎ビブリオ等細菌性食中毒注意報」が発令されていますので、引き続き感染症対策に万全を期してください。
⑥	落ち着いた状況で季節感のあるイベントの提供をして下さっており素敵な事に感じます。今後も事故なく安心していただけるよう、よろしくお願ひいたします。
⑦	利用者の入退所が無く落ち着いた状況かと思われまひます。日頃のケアの賜物だと思ひます。暑い日が続いたり雨が続きたりと体調管理が難しいと思ひます。利用者・職員ともに元気に夏を乗り越えてもらえたらと思ひます。
⑧	新型コロナウイルス感染予防にて行事等中止しないといけなひものもあひますが、少しでも皆さんで楽しめるような工夫も継続してお願ひします。
⑨	色々な行事をして下さり助かります。歌を歌いながら手を叩くと脳トレになるそうです。皆様のわかる歌と一緒に歌うとどうでしょうか。母は絵手紙も上手でしたので、そんなこともさせて欲しいです。歩いたり、軽い運動などもさせて欲しいです。

7 要望、助言に対する考え方	
①②	新型コロナウイルス対策を行った上で行事等を行うことができる活動方法が求められていると実感しています。
⑥⑧	今後も季節感を感じられ、楽しみのある行事を提供できるよう努力してきたいと思ひます。
③	ワクチンの接種率は約97%です。
④	ヒヤリハットの件数に関しては、ヒヤリハット報告の重要性を再度職員間で周知いたします。
⑤	感染症の勉強会を毎年実施していますが、重ねてユニット会などでも周知してきたいと思ひます。
⑨	毎日の体操やレクリエーションなどに取り入れたいと思ひます。

8 その他特記事項	
-----------	--

運営推進会議等開催報告書

令和3年 8月 日

事業所名	小規模特別養護老人ホーム ガリラヤ久米		
担当者	二神 靖夫	電話番号	970-9101

1 開催予定日	令和 3年 8月 日 ~
---------	--------------

2 書面開催	書面開催の理由:コロナウイルス感染拡大防止の為
--------	-------------------------

3 出席者		
(1)	松山市保健福祉部介護保険課	
5 人	松山市社会福祉協議会	
	居宅介護支援事業所ひろた	
	民生委員	
	民生委員	
	地域包括支援センター小野久米	
	特別養護老人ホームご家族様	
	特別養護老人ホームご家族様	
(2) 職員	施設長	佐々木 忍
4 人	生活相談員	二神 靖夫
	生活相談員	横山 恵美
	生活相談員	吉田 千夏子

4 活動状況報告	別紙のとおり
----------	--------

5 活動状況に関する評価	
--------------	--

「熱中症警戒アラート」が発表される日もありますが、熱中症に十分注意した上、涼しい時間帯や場所を選び、周辺の散歩や外気良くなどを実施することで、できるだけ屋外に出る機会も作り、利用者の気分転換を図ってください。

6 主な要望、助言等	
------------	--

- ① 新型コロナウイルス感染予防を図りながら、少しずつ行事が増えていますが、8月に入り一段と県内の感染者数が増えており行事の運営等大変だとおもいます。職員等予防の徹底をお願いします。
- ② ブログ等による配信は利用者様の表情が良く分かり家族様も喜ばれているかと思えます。定期配信は大変かと思えますが継続していただけたらと思えます。
- ③ 服薬ミスが増えているのが気になります。原因分析を行いなるべくミスのないような対応をお願いします。
- ④ 事故報告件数の割に、ヒヤリハット報告件数が極端に少ないと思えます。
- ⑤ 新型コロナウイルス感染には十分対応されていることが分かります。なお、「腸炎ピブリオ等細菌性食中毒注意報」が発令されていますので、引き続き感染症対策に万全を期してください。
- ⑥ 先の見えないコロナ禍で入所者の皆様たいくつされているのでは？と思いましたが多彩な催し物で心配無い様子安心しました。また皆様にお目にかかれる日が待ち遠しいです。
- ⑦ ワクチンの接種率は何%になるか。
- ⑧ いつまで続くか分からないコロナ禍の中、職員さんにはいつもお世話になっております。
- ⑨ コロナ禍で入居者スタッフ共、心配がある中で出来るイベントや家族と入居者が触れ合える機会を提供できていると感じます。ありがとうございます。
- ⑩ 若干、服薬ミスの様々な部分も大変ではありますがよろしく願いいたします。
- ⑪ コロナ禍で他部署との交流が減った中工夫してイベントをしていただいています。
- ⑫ コロナの感染者数もなかなか減らずまだ油断ができません。対策しながらの日々の業務大変かと思えます。何かと苦悩されていることも多いと思えますがチームで協力してこれからも頑張ってください。

7 要望、助言に対する考え方	
----------------	--

- ①⑥ 新型コロナウイルス対策を行った上で行事等を行うことができる活動方法が求められていると実感しています。
- ⑨⑪ 今後も季節感を感じられ、楽しみのある行事を提供できるよう努力してきたいと思えます。
- ② ブログ、インスタグラムで施設内の日々様子を配信しています。ご家族には大変喜んで頂いています。今後はご家族のみではなく、地域の方々に施設を知るきっかけとなれるよう工夫していきたくと考えています。
- ⑦ ワクチンの接種率は約97%です。
- ③⑩ 事故防止に対する職員研修を実施しました。服薬ミスに関しては、要因に対する防止策を周知徹底すると共に基本的な防止策として指差し呼称及びダブルチェックの強化を行い、再発の防止に努めています。
- ④ ヒヤリハットの件数に関しては、ヒヤリハット報告の重要性を再度職員間で周知いたします。

8 その他特記事項	
-----------	--